
ATA  DA  7ª  SESSÄO  EXTRAORDINÁRIA  DO  COLÉGIO  DE 
PROCURADORES DE JUSTIÇA.

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e cinco, às nove horas, 
o Colégio de Procuradores de Justiça reuniu-se, em sessão extraordinária, 
no Plenário do Conselho e do Colégio de Procuradores, verificando-se a 
ausência justificada da Doutora Leila da Costa Vilela Magalhães. Estando 
presente os Doutores José Demóstenes de Abreu, Alcir Raineri Filho, José 
Omar de Almeida Júnior, João Rodrigues Filho, Ricardo Vicente da Silva, 
Vera Nilva Álvares Rocha, Angélica Barbosa da Silva e Clenan Renaut de 
Melo Pereira. Havendo quorum,  o presidente do Colegiado,  Doutor  José 
Demóstenes de Abreu, declarou aberta a Sessão. Iniciados os trabalhos o 
Presidente do Colégio de Procuradores reapresentou a proposta de Projeto 
de Lei  que cria  o  PCCS – Plano de Carreiras,  Cargos e Subsídios  dos 
Servidores dos Quadros Auxiliares de Provimento Efetivo e em Comissão 
do Ministério Público do Estado do Tocantins, que retornou do Gabinete da 
Secretária  Chefe da Casa Civil,  com sugestões de adequações  técnicas 
acerca das quais deve se posicionar o Colegiado. Em discussão, a matéria 
foi  apreciada,  restando  deliberado  remetê-la  à  Comissão  de  Assuntos 
Administrativos,  convocando-se  reunião  Extraordinária  com  o  fito  de 
apreciação pelo Colegiado, para o dia 04.11.2005, às 09hs. O Presidente do 
Colégio  de  Procuradores  sugeriu  ao  Doutor  Marcelo  Ulisses  Sampaio  - 
Presidente da Associação Tocantinense do Ministério Público – ATMP, que 
as  propostas  feitas  pela  ATMP  fossem  encaminhadas,  diretamente,  à 
Comissão de Assuntos Administrativos.  O Presidente da Associação dos 
Servidores  Administrativos  do  Ministério  Público  –  ASAMP,  também 
apresentou  suas  propostas.  O  Presidente  do  Colégio  de  Procuradores 
encaminhará as propostas sugeridas à referida Comissão. E por último, o 
Doutor Clenan Renaut, fez a proposta para que fosse feita uma divisória na 
sala da Secretária de cada Procurador de Justiça. Os Doutores José Omar, 
Alcir  Raineri,  Vera  Nilva,  Angélica  Barbosa,  Ricardo  Vicente  e  João 
Rodrigues acompanharam a proposta. Restando referida proposta aprovada 
por maioria. O Doutor Demóstenes se posicionou falando que não é contra 
a  proposta,  mas  pediu  para  os  colegas  um  pouco  de  tempo  para 
desenvolver  estudo  objetivando  a  sua  viabilização  técnica.   Nada  mais 
havendo deu-se por encerrada a presente Sessão, do que para constar, eu 
_________________________  Alcir  Raineri  Filho,  lavrei  a  presente,  que 
após  conferida  e  assinada  pelos  Membros  do  Colégio  de  Procuradores, 
será encaminhada para publicação.
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